



NEWSLETTER N°12

MARS - AVRIL 2023

Assemblée Générale

Le 4 avril dernier, notre Président, S.A.S. Le Prince Albert II, les membres du Comité Exécutif, les membres du Conseil d'Administration et les membres délégués bénévoles se sont réunis afin de faire le bilan de l'année écoulée et discuter des perspectives des prochaines années.



Remise des diplômes de secourisme



Le même jour, s'est suivi la remise des diplômes de secourisme par S.A.S Le Prince Albert II, Mlle Camille Gottlieb et Monsieur Liberatoro, Responsable de la section secourisme.

En 2022, 3 892 personnes ont été sensibilisées, initiées, formées ou recyclées à travers de nombreuses formations de secourisme. Parmi celles-ci, 1 149 personnes ont été formées au PSC1 (Prévention et

secours civiques de niveau 1) et 1 814 lors de diverses Initiations aux Premiers Secours.

[Découvrir la galerie photos](#)

LES ACTUALITÉS



Crèche-Garderie

À l'initiative d'un couple de parents, le violoniste Fabrizio Von Arx a joué un concert de violon aux enfants de la Crèche-Garderie.

[Lire l'article](#)

Jeunesse

Organisation de sorties culturelles pour les aînés afin qu'ils partagent des moments chaleureux, notamment grâce à la participation des bénévoles de la section jeunesse.

[Galerie photos](#)



Suivi de mission en Côte d'Ivoire

Du 12 au 20 mars, nos chargées de missions internationales se sont rendues en Côte d'Ivoire afin de faire le point sur l'avancement des projets de protection de l'enfance.

Un partage d'expérience entre les équipes de la Croix-Rouge ivoirienne et burkinabè a aussi permis de repérer les bonnes pratiques et de créer des synergies entre les deux pays !

LE SAVIEZ-VOUS ?



La CRM a contribué à l'envoi de générateurs d'électricité pour des hôpitaux en Ukraine.



Une exposition sur les grandes dames de la CRM a eu lieu à l'occasion de la Journée des droits de la Femme.



Vous pouvez consulter le rapport d'activité et la revue 2022 au siège ou sur notre site internet.

*Nous souhaitons la bienvenue à Pauline qui est venue renforcer les équipes de la section Santé-Prévention.
Nous remercions Françoise pour l'ensemble de son travail durant toutes ces années et nous lui adressons une bonne et joyeuse retraite.
Tous nos vœux de réussite à Agathe dans la reprise des fonctions d'attachée administrative.*

Faites vivre la Croix-Rouge monégasque en suivant et en partageant les publications de notre site web et de nos réseaux sociaux !



Croix-Rouge monégasque - 27 bd de Suisse 98000 Monaco -
www.croix-rouge.mc

© 2022 Croix-Rouge monégasque/Gouvernement Princier/Fitte

Cet e-mail a été envoyé à [{{ contact.EMAIL }}](#)
Vous recevez cet email car vous faites partie de la Croix-Rouge monégasque
[Se désinscrire](#)

